

Un Método Peligroso

Esta película gira en torno a un médico psiquiatra al que le llega una paciente femenina rusa de origen judío.

Cuando esta mujer llega, tiene problemas mentales que le hacen que tenga espasmos y no pueda controlar bien los movimientos de su cuerpo, el doctor le empieza a preguntar sobre su vida y aspectos del pasado. Este médico tiene nuevas teorías que aun no son aceptadas por otros médicos respetables, se los comenta a su esposa quien está embarazada y en espera de una niña.

El médico empieza con el tratamiento de su nueva paciente, quien es muy inteligente y al parecer quiere ser médico, el médico empieza a preguntar por cosas de su pasado y descubrió que ella sufre de violencia familiar por parte de su padre desde que era una niña y que recibir golpes le llegó a gustar en un momento de su vida pero que ella lo negaba.

Con el paso del tiempo y las sesiones que tenía con el doctor la joven empieza a mejorar y empieza su carrera de medicina.

Ellos dos llegan a ser grandes amigos y con el tiempo su amistad se va fortaleciendo.

Cuando el médico está en espera de su segunda hija, recibe en su clínica a otro paciente que es médico pero es neurótico, con el aborda temas que hacen dudar cosas de las que andaba seguro, este paciente lo convence que tenga relaciones sexuales con su paciente rosa.

Estos dos llegan a ser amantes y mantienen una relación que hacen uso del bdsm o al menos un poco de ello, pero no duran mucho ya que el dr. no le agrada la idea de traicionara su esposa además que le hacen saber que a uno de sus colegas le llegó el rumor de que tiene un amante.

Pasan los años y el quiere abordar el tema del psicoanálisis, que las enfermedades no vienen a causa de algo sexual sino que viene de algo más psicológico, pero a él le hacen saber de que no están dispuestos de adentrarse algo más que hagan que pierdan su credibilidad.

Se dan muchos sucesos que hacen que este médico entre en una depresión muy aguda, la paciente se volvió en una excelente médico y el dr. termina muriendo de hambre.